

## リーダーとしての姿勢とは

遠藤町長／町民からの信頼と安心が  
得られるよう取り組む

### 門馬

①町議会議員  
当時、寄附行  
為の発言がありまし  
た。

③個人情報保護で、  
町のみなし借り上げ住  
宅に、本人が住所を公  
開していないにもかか  
わらず、必要としない  
配送があり、広野町の  
個人情報管理について  
危機感をもっている  
この相談がありました。

その発言の趣旨と結  
果を尋ねます。  
②審判を受けるにあたり、戸別訪問などの不信を抱かれるような行動は厳に慎まなければなりません。選挙活動を振り返りその認識を尋ねます。



門馬 巧 議員

### 町長

①東日本大震災および原発事故により心を痛めた私の妻が、少しでも町の復興のために役立てばという思いから、寄附をしたことかと思えます。

また、妻が寄附すること、事前に町選挙管理委員会に相談し、問題がないことを確認し、妻が働いて得た収入のなかから捻出していますが、当時、妻は、寄附の公表を望んでいなかったため、私の言葉足らずな話から、誤解を与えたものと思います。

②選挙活動で、戸別訪問など、不信を抱かれるような行動は、厳に慎まなければなりません。

今回の選挙戦を振り返り、私はこれらの法令を遵守しつつ選挙運動を行ったと認識しています。  
③個人情報の適正な取り扱いにより業務を執行していますが、今後も情報セキュリティの強化を図るとともに、研修等を通して職員を意識をより一層高め、町民からの信頼と安心が得られるよう取り組みます。



質問に答弁する町長

## 県内原発10基の廃炉を求めよ

遠藤町長／立地町の判断を尊重

### 畑中

①町長は、議員であつた平成24年9月定例会で、「福島県内すべての原発の廃炉の決議を求める請願書」の採択に反対しましたが、現在は、福島原発10基すべての廃炉についてどのような考えをいいますか。

②その考えにいたつた理由を尋ねます。  
③改めて、平成24年9月定例会で請願書採択に反対した理由を尋ねます。

### 町長

双葉郡内の原発立地4町の考えを優先すべきとの思いがあり、当時、原発立地4町の考えが示されていませんでしたので反対しました。

現在は、平成25年8月に、原発立地4町で福島第一・第二両原発の廃炉を国と東京電力に求める方針を確認しています。  
この原発立地4町の判断を尊重したいと考えています。

## 賠償への働きかけは

遠藤町長／強く働きかけを行う

### 畑中

①平成24年の8月で終わりとされた精神的損害賠償を復活継続することへの期待が新町長に寄せられていますか、どのように考えますか。

②国や東電の賠償に対する姿勢や考え方を改めて働きかけをしますか。

### 町長

①町民生活が原発事故以前の生活を取り戻せる期間までの延長や、被災者救済のための新たな支援制度の創設に向けて、関係自治体との連携のもと強く働きかけを行ってまいります。

②現地の実情把握のものと確に進められるよう、目標達成に向けて粘り強く要望活動を展開してまいります。

## 医療費無料化継続を求めよ

遠藤町長／引き続き国に要望

### 畑中

平成26年2月未までの医療費無料の継続を求めるべきではないですか。

### 町長

医療費等の一部負担及び保険料等の減免は、町民が震災以前の生活を取り戻し、安心して暮らせる状況になるまで、継続すべきと考えています。

医療費の無料に係る財政的支援も含め、引き続き国に要望してまいります。

## 特定秘密保護法の撤廃を

遠藤町長／情報が明らかになったときに判断

### 畑中

①国会で強行採決された特定秘密保護法についてどのような感想を持ちましたか。

②この法案は政府の恣意的情報操作がより行いやすくなる法律です。

### 町長

①安倍首相自身も「丁寧な説明すべきだった。」と話しているとおり、審議する期間を長く設けて説明すべきであったと感じています。

②「特定秘密」は、国の存立にとって重要な情報を対象にしていますが、その範囲が明確にされていないと思われまます。  
指定の統一基準を策定する「情報保全諮問会議」および運用の妥当性を判断する「保全監視委員会」の設置方針を安倍首相は表明していますが、現在は、その中身について明確にされていません。これらの中身等に係る情報が明らかになったから判断したいと考えています。



畑中 大子 議員